

Ocupó la Policía, ayer, más de 50 cartuchos de dinamita

Hallados en casa de la madre de los periodistas De la Osa. Serían usados en numerosos atentados

Agentes del Buró de Investigaciones ocuparon anoche, a las siete, más de 50 cartuchos de dinamita, rollos de alambres y mechas y otros materiales explosivos en la casa situada en Concepción 108, entre Buena-ventura y San Lázaro, Lawton, domicilio de la señora Elvira Perdomo Hernández, de 66 años, madre de los periodistas Angel y Antonio de la Osa Perdomo, los que son activamente buscados por la Policía Nacional por aparecer acusados de preparar un plan terrorista.

De acuerdo con las actuaciones dictadas, se expresa que el teniente Juan Castellanos con varios agentes a sus órdenes, cumpliendo instrucciones del coronel Orlando Piñera, jefe del Buró de Investigaciones, se constituyeron en dicho lugar por tener noticias que de la casa Luz Caballero 258, entre Milagros y Santa Catalina, en la Vibora, domicilio de Angel de la Osa, se habían trasladado a Concepción 108 dichos explosivos, constituyéndose en este lugar, donde efectuaron un registro con la anuencia de su moradora, hallando en el garaje de la casa y sobre una cama, una caja de cartón corrugado, conteniendo cartuchos de dinamita de a libra cada uno, marca "Dupont Gallex Num. 2", como 15 varas de mecha blanca, once y media varas de mecha anaranjada, dos pequeños trozos de mecha de yesca, amarillo y negro, un rollo pequeño de "tape" y un saco de tela gruesa, con una inscripción que dice "Tesorería General de la República".

Se hace constar en dichas actuaciones que en el curso de las investigaciones se conoció que Angel de la Osa Perdomo, de 42 años, periodista, vecino de Luz Caballero 258, de acuerdo con su hermano Antonio de la Osa Perdomo, de 33 años, periodista y vecino de Reyes 334, Vibora, habían trasladado al domicilio de su señora madre el material ocupado, y que el mismo se pensaba utilizar en distintos atentados dinamiteros, obediendo a un plan terrorista que se pretende realizar por elementos desafectos al actual gobierno, entre los que se señala a los hermanos De la Osa Perdomo.

También se consigna en las actuaciones que, constituido el sargento Carlos M. Barrios, experto en explosivos de la Policía Nacional, dictaminó que, efectivamente, el material ocupado constituía un explosivo en perfecto estado para ser usado, así como las mechas que se mencionan, todo lo cual fué remitido a los polvorines de Punta Blanca en Luyanó, a la disposición del Tribunal de Urgencia, a quien se dió cuenta.

Finalmente, se hace constar en las

actuaciones policíacas que los hermanos De la Osa Perdomo no han podido ser detenidos, ya que han desaparecido de sus domicilios respectivos, así como de los lugares que acostumbran frecuentar, continuándose las pesquisas para lograr la detención de ambos.

Declaraciones del Jefe de la Policía Nacional

El jefe de la Policía Nacional, brigadier Rafael Salas Cañizares, hizo las siguientes declaraciones a los reporteros policíacos, en relación con esta ocupación: "En la tarde de hoy, miembros del Buró de Investigaciones, cumpliendo instrucciones de esta Jefatura, y después de una serie de investigaciones preliminares, ocuparon una buena cantidad de materiales explosivos y artefactos para producir actos de terrorismo".

"Este tipo de atentado, que puede calificarse como el más cobarde, pues pocas veces consigue su verdadero objetivo, causa víctimas inocentes y da al agente un buen margen de seguridad, lo es más aún si, como en el caso actual, concurren en el hecho circunstancias especiales como lo son la presencia de dos pequeñas criaturitas en la casa donde se ocupó el material en cuestión, las que, ajenas a toda lucha partidista, dormían confiadas a pocos metros del lugar donde manos inconscientes manipulaban el terrífico explosivo".

"De acuerdo con los datos que obran en nuestro poder y las investigaciones que se realizan, nos hacen pensar que una parte de este cargamento explosivo iba a ser utilizado para dirimir cuestiones internas de un partido político". (Edo.) General Rafael Salas Cañizares.